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Résumé 

             La problématique des risques naturels en général et des inondations en 

particulier est un sujet d’actualité qui marque une action mémorable dans le monde 

spécifiquement en Algérie, notamment au regard des dernières grandes crues 

catastrophique. 

             En effet, la gestion de ce risque devient de plus en plus une nécessité qui doit 

inclure tous les acteurs et tous les moyens disponible possible. 

Les résultats des données pluviométriques et des débits pour une durée correcte du 

réseau . 

             Elle peut servir comme document de base aux pouvoirs publics pour définir 

les règles générales concourant à une meilleurs gestion de l’espace urbain tout en 

constituant à moyens d’information de la population sur les risque d’inondations et un 

outil d’organisation aux décideurs qui ne sont pas forcément des techniciens  et dont à 

eux appartient le choix final de la stratégie de lutte contre le risque d’inondation. 

            En Algérie, la wilaya de Constantine est l’une des zones qui sont touchées par 

ce phénomène des inondations, la protection de la nouvelle ville Ali Mendjeli consiste 

à prévoir un système de protections couvrant toute l’aire de l’étude pour évacuer les 

eaux pluviales venant des hauteurs avec la mise en place de cette infrastructure, la 

ville Ali Mendjeli sera probablement épargnée du risque inondation à condition que la 

gestion des eaux pluviales prendra une importance et un intérêt particulier dans la 

gestion de la ville. 
 

Les mots clés : risque – alèa-inondation- bassin versant- eux pluviales-nouvelle ville  

 

Resume 

            The issue of natural disasters in general and flooding in particular is a topic 

which marks a memorable action in the world specifically in Algeria, especially in 

light of recent major catastrophic floods.   

             Indeed, the management of this risk is becoming more and more a necessity, 

which must include all the actors and all the available means possible. 

The results of rainfall debit and flow rates for a correct duration of the water system. 

             It can serve as a basic document for the public authorities to define the 

general rules contributing to a better management of the urban space while 

constituting information means of the population on flood risk and an organizing tool 

for decision-makers. who are not necessarily technicians and of whom the final choice 

of the strategy of the fight against the risk of flooding belongs to them. 

            In Algeria, the wilaya of Constantine is one of the areas that are affected by 

this phenomenon of floods, the protection of the new city Ali Mendjeli is to provide a 

system of protections covering the entire study area to evacuate the waters Rainfall 

from the heights with the establishment of this infrastructure, the city Ali Mendjeli 

will probably be spared flood risk provided that the management of rainwater will 

take an importance and a particular interest in the management of the city. 
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